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第 1 1回例会１９７８年９月７日（木）晴 "17号
出席報告
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22名-96篭」 矢野会長テーマ友情の輪をひろげよう'１

１００%25名

司 会 蜂 屋 副 会 長
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の光/|ﾐﾉﾉによる{i川|豊です。や１１御参加下さい。
。ロータリーの友より，ダイアリー，カレンダー

の案|ﾉ1が参一〕ております。ILII１党致します。
｡MI､jl法人米lll,氾念奨'､ｻ:会52年In=附命の川細,II

が参ってお{）ますので''1|随致します。
。ロータリーリ)皮姿山公より，災,;ﾊﾙｽをぜひ'1ル人

してはしいとり)j血絡が来ておし)まず̅。９り-,１0

号･'2111}で,１,０００１１]です。

猟§暴蕊Ｋ
I I ! 特別代炎

淀溺演舞
小,K倣郎ハ，籾lll照ハ,I[LIII,{i!際ハ,1/,;llX.¥:/|-,

小林fl l l l l : / i , | .離厳ハ，

芸長報告 蜂屋副会長代行

幹事報告。先H,矢野公廷の御兇灘に参l )ました。丁度お

休みになられておられましたので，総務のﾉﾉ．に

いろいろとお仏えすべき|ll:をお加いし，病状を

おたずねしましたところ,ll１ﾉ1炎を併発されて

おられるとの:}ｷでした。今ﾉl'|1はかかるだろう

との･lfでした。
｡州l椣腺IWIRCの主催でチャリティーゴルフ会が

９月25II旧ル相椣原CCで行なわれます。本ク

ラブからもぜひどなたかご参ﾉjll脳きたい。

公費は22,000円で，メ切は９ノ１１０１｣です。
o９月２３,２４Hの地区年次人公にはぜひ全員御出

席下さい。リ!↓民ホールの小ホールで，新人li〃修
IWIIIIjが行なわれます。細芥||!}前ガバナー他多数

１８jj３１１I例会終ｒ後にIMIill"|!|if公を洲いて，次

の‘}¥を沢y)ました。

①携州:に仙ｲ' |で簡易な会員墹輝を作成するこ

とになりました。（大和RCのサンプル捉示）

②，認『il[状仏述式の準備を進めるため，チャー

ターナイ｜､雌Ⅱi委員会の正,' I I I I f l i反と," l ' l l i

を分1１1する小委員会及びメンバーを決めまし
た。
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了室日Ｄプロ戸ラム（９月１４H)
｢ l#r少年|1l l胆」伊藤茂ガバナー・ノミニー
'W1|#'1).',i'(９ノj２１n)

「ローターアクトについて」大椥RC 宮東悠氏
！
、

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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毎週木曜日12時30分より
矢 野 久 元 副 会 長
長谷川清一会報委員
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大和市商工会館内
電話0462(63)7926
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チャーターナイト準備委員会（敬称略）

委員長，矢野会長，副委員長蜂屋副会長

副委員長星特別代表
１．施設小委員会

◎芦田，亀谷，須藤，佐藤，大高，袴田。
２．運営小委員会

◎土屋，郡司，寺田，上田，藤田，辻。
３．接待小委員会

◎猪熊，淡谷，伊藤，小菅，中西。
４．総務小委員会

◎長谷川，北砂，耐沢，小笠際，松本，

宮之陳 ｡ ( ◎印は小委員会委幽屋）

③大和'i jが制定している福祉の日に(10月1５
日），大和RCと当クラブが共同して，無料

健康相淡を行うことになりました。

具体的なことにつきましては，次皿の例II l ]
に，ネ_|:会奉仕委員会の方から説明されること

と思います。

2．お知らせ

①地区年次大会（９月23日，２４日）には初参

加ですので万障繰合せて出席下さい。

②横浜川ljjRCにおきまして,１０月２２日(H),

午後１l１キより，言刃言[状伝達式力垳なわれます。

登録時間は，１１時～12時45分の間です。

式典，午後１時より

会場，森村学園

当クラブもチャーターナイトを控えておりま

すので「百間は-兇にしかず」の例えにあり

ますように，全員が綴録し，見学したいと思
いますのでご協力をお願いします。

お誕生日 猪熊唯夫君（９月１２日）
御夫人お誕生日長谷川清一君一好子夫人

（９月７日）

結蟠記念日芦田敬治君（９月10日）
･前回お知らせ致しました,lO月15日の家族会は

襯祉の日の行揖と竜りますので，変更し，１０月

２９日旧)に行います。行先は箱根で，アスレッチ

ックを考えています。御家族の方々と一日楽し

んでいただきたいと思いますので是非家族同伴

で御参加下さい。下見をして次凹例会時に詳し

くお知らせします。

ｲ蓮蕊室兼贈泌烈ﾋ崇壬
角

猪熊唯夫君

私は人と話をすることは好きですが，こうして
一ﾉﾉ的に話をすることは苦手です。

今日は私の名字について少しお話してみたいと

存じます。

猪熊という名字は小さい頃ずいぶん抵抗があり

ました。小学校の頃は“イグマ君”とか@.シシク
マ君”と呼ばれたりもしました。高橋とか伊藤と

か一般的な名が羨しかった。大和'lj.には私の他に一

軒あるだけです。私の本籍I１ﾉ木には４～５軒あるよ

うです。こんな変った名前ですカミ有名な方には，

猪熊血i伯，スポーツで{荻東海大の柔i前の猪熊選手
は皆さんも御存知だと思います。お陰様で殺人犯

とか指肖手配になくてほっとしています（笑）。

私は昭和19年に父のいいつけで19才で結婚した
のですが，家内に聞いてみますと，他に不足は雌

ったが名前だけは抵抗があったと言いました。

猪熊という名からすると北海道あたりの出じゃ

ないかと思っておりましたが，海老名'liに郷士史
の研究家が居りまして，その方のお活ですと，た

またま綾瀬に居られるやはり猪熊さんという方の

依頼で調べられたところ，公家の出だそうで，平

安朝の末期に関東へ下ったのに猪熊があると聞か
され，京都に猪熊通りがあるとの事でした。早速

京都へ行き調べましたら，余り大きな通りではあ

りませんが，猪熊通りなるものがございました。

１０年程前から，ライオンズクラブ入会のお誘い

／の

委鐵簔織篝
雑 誌 委 員 会 上 田 委 員 長
・計画篭を一祁変唖し，４月の雑誌週間に討論会

を行いたいと思います。又例会の時間に余分が

出ました時を利用し , T H E R O TA L I A Nか
ら小論文を抄訳し発表してゆきたいと思います

のでよろしく。

親 睦 活 動 委 員 会 猪 熊 委 員 長
◎本日は次の方々のお祝がございます。



がありましたが，あのクラブは名前に，例えばI笥

橋さんでしたら，高橋ライオンと言う様に呼ぶん
だそうで，私の場合，猪熊ライオンてな変てこな

ことになり（笑），どうも具合が悪い。

この度こうして皆様のお仲間に入れていただ

き，嬉しく思っております。今後共よろしくお願
いします。

伊藤英夫君
私は昭和14年の虎年生まれです。茅ケ崎の駅前

の醤油I署の次男坊で４人兄弟です。中学の入学式

でのn[二L紹介の時，私の家は駅'iiに兇えるエント

ツがある家が私の家だと言ったところ，それから

あだ病が《《エントツ”になってしまい困りました。

終戦の||キは小学校２年で，小学校４年からﾘj女

共学になりました。その頃の１年から３年までの

同級生に加山雄三が居りました。戦後の物不足の

時も醤力l1屋のおかげで結構楽をしました。
ある時，加山雄三の家へ遊びに行きましたら，

あの当時すでにリモコンのおもちゃがあり，母に

買ってくれとねだったら，あそこは芸能人の家で

うちみたいに商允尾と違うんだと高われまして，

私も芸能人になれば良かったと思ったほどでした。

桂米丸も先輩ですし，堺正Iﾘlも後推に居りますの

であるいはそちらの方へ行った力が良かったので

はないかと思いました。

茅ケ|崎にはマナスル登頂の槇さんが住んでおら
れ，その影響で中学の時よくlll綴りをしました。

蚊初に登ったのが富士山で，初めてとあって，
あちこちから小道いを貰ったものですから，奄|｣｜

前に土産を買い無一文で登山し，八合目で仲間と
はぐれてしまい，登り道と同じ道を引返し，五合

目あたりで大月から来たグループに出会い，榊情

を話たところ，わざわざ富士吉田駅の駅長さんに

かけ合ってくれ，銭も無いのに無'W,,}ることが出

来ました。今でもその大月の人の裳が忘れられま

せん。御恩返しに今度大月のRCにでも行って何

か奉仕しなければと考えています｡(笑）

仲間とはぐれた原因が' 'うたたれ”をしたこと
● ● ● ●

でしたので，今でも子供にうたたれはするなと厳

しく言っております。

Charter
Member's
P rofi l e 秘

須 藤 会 員
例会後臨時側'If・役員会が開催され，それ

が終るのを待っての取材でした。
-お忙しいところをどうも。早速ですが

RCについて……

「東京の友人等から話は聞いていました。

実際に入会してみて，思っていた以上に出席

に気を使わなければならないことがどうもま

ﾉ ー

だ少し疑問を感じています。」
-この間柵品でメークファップされたそう

ですが，いかがでしたか？

「とにかくメークファップしなければナ;な

い，と言った義務感みたいなもので，あの噸

は入会したばかりですし，”すれば良いんだ”

という気持で出掛けて行ったんですが，とても

参考になりました。行きましたRCは，いわき
'li四倉RCで，丁度第190四目の例会でした。」
-どの様な点が参誉になったのですか？

「RCを比較してはいけませんが，良い意味で

のローカル色豊で，ほのぼのとしたムードで，’'１

分が求めていたRCの一端が感じられました。」
-もう少し詳しく伺えませんか……。

「先牌も出席の塀に触れましたが，四倉Ｒ
Ｃの場合，初め40名位いたそうですが，半数

位に減ってしまった。現在残っている人達は
RCの真髄と申しますか，精神というものを

分っている人達のようでした。無理をしてメ
● ● ● ● ● ●-クアップをし，型式を整える（ちょっと言

い方が悪いかも知れませんが……）そんなム
ードじゃないんです。しかし，レベルとして

は私達のクラブの方が上だと思いました。」

須藤正道，昭和15年１月生。28才。御両親
が中国天津市に居られ，お産のために帰国，東

へ
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京赤羽で出生，昭和21年５月まで天津に在住。
その後父方の郷，福島県いわき市へ。青山学院
大学経済学部卒業後，岩崎電気へ入社するが
１年後の昭和39年元旦，友人と２人で現在の三
不二超硬を引き継ぎ（36年設立されたが休業中
だった）現在に至る。昭和43年に大和へ移住。
-今後のRCに望むことがありますか……

「出席の雲ばかり言うようですが，欠席補
填のメークアップでなしに，他のRCへ自由に

参加出来，学べ，そして欠席の補填も出来る
んだと考えるロータリーになってほしいと思
います。」
-ご趣味についてお聞かせ下さい……。

「狩猟，ゴルフ，野球……です。」
-この間横浜スタジアムで野球をされたと

お聞きしましたが，そのへんのところを……
「私は横浜‘‘金港クラブ”に所属していま

す。都'li対抗と違い，全国のクラブチームが
集まって，３年前から毎日新聞社が主催し，
全日本クラブ選手権大会を行っています。今
年たまたま南関束の代表に選ばれまして，全

国から13チームがI岬丘へ集まりました。」
-ポジションとご成績は……？

「以前はファーストをやっていたのですが

現在はサードを守っています。野球をし乍ら
ふと，ロータリアンでこの試合に出ているのは
恐らく自分一人ではないだろうか，そんな事
を考えました時，言葉に表わせない，複雑な
気持でした。成績は２回戦で敗れました。」

感鶴灘職蕊構難
ロータリーの将来一情報抄録８月号より -

「私はロータリーの理想は実にりっぱであり，

その目的も正しく，その組織も強力であり，その

プログラムも適切だと思う。こうした考えについ

ては，われわれ団体の内部に批判的な見方をする

人も少なくなく，そのおかげで，われわれが自己
満足に浸る誘惑に負けないでいられるのだと思

う。われわれにのしかかっている大きな問題は，
われわれ一人びとりがいつも自己批判的な心構え

でいるかどうか，ということである-というの

は，ロータリーの将来は，この問いかけに対する

回答のいかんにかかっているからである。」
- R ・Ｉ、会長，クレム・レヌーフ
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大和RC小武会員お世話になります。

大和RC佐藤会員お| l t話になります。

大和RC小林卿)会員毎度お世話になります。

佐藤会員本日の週報に私の顔が載りました。

だいぶ年を取ったなあと思います。

士屋会報委員のご苦労に感謝して……。

郡司会員９月３日平塚カントリークラブのク

ラブ選手権予選に出場，セカンドフライ
トながら通過致しましたので．．…･･

小菅会員鶴巻での例会と前回の例回に出られ

ませんでしたので……。

猪熊会員誕生日を祝っていただき有難うござ
いました。

芦田会員結婚記念日祝。結婚25年になります
が，今日会場に来て報告を見て思い出

さされました。古女房も元気でおりま

す。お祝ありがとうございました。

長谷川会員夫人誕生日祝。

侭 ､

「自分の体の動く内は青年時代だと思って
やっています。」と語る須藤さん，「早くロ
ータリーのバッチを着けてどこへでも行けるよう

に，パッチに対する抵抗をなくす様努力したい」

と言われた言葉に同感する私でした。
（土屋会報委員）

今号をもって理事・役員の方々の御紹介が終り
ました。次号からはクラブ奉仕の各委員長さんの
復紹介を予定しております。お楽しみに……。

７月分累計７７，０００円

８ 月 分 累 計 6 1 , 0 0 0 円

ありがとうございました。
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